

## L'Odarc au chevet des producteurs

L'Office de développement agricole de la Corse (Odarc) a mis en place un certain nombre de mesures pour venir en aide aux éleveurs, agriculteurs, fermiers ou maraîchers en difficulté.

« Concernant les grandes surfaces et le référencement des produits corses dans leur drive, cela leur paraît difficile à mettre en œuvre, mais nous y travaillons, explique le président Lionel Mortini. Nous avons par ailleurs mis sur pied d'autres actions. »

D'abord, l'Odarc, « à travers différentes structures et associations, rachète les cabris et agneaux des éleveurs qui le souhaitent, afin de les stocker pour ensuite pouvoir les valoriser ».

Le même système sera mis en place pour les veaux. « Ainsi, nous répondons à une problématique et nous faisons des stocks pour la population corse, pour pallier un éventuel manque de ravitaillement des grandes et moyennes surfaces dans le futur. »

En parallèle, l'office travaille à un conventionnement avec les maraîchers afin de leur garantir un revenu et la sortie de leurs produits : « La filière a besoin d'une main-d'œuvre de saisonniers, à hauteur de 150 personnes et il ne sert à rien de planter donc sur ce sujet, pour être prêts en temps voulu. »

Enfin, l'Odarc « réfléchit à un système de compensation des pertes financières subies par les fermiers » :

« Nous nous sommes organisés pour que les laiteries ramassent le lait des éleveurs qui transforment, pour éviter de le jeter. Mais il y aura quand même pour eux une perte de revenus que nous voulons pallier. » Le dispositif sera prêt en avril.

Lionel Mortini insiste enfin sur le fait que « ces aides se font au cas par cas, qu'elles sont ciblées par filière et par exploitant », afin d'être les plus justes possible.

**MO.Q.**



Désormais, Jean-Charles Taddei ne s'installe plus hebdomadairement à Corte pour vendre sa viande, mais sillonne le Centre Corse pour livrer ses clients.

JEANNOT FILIPPI